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COMUNE DI SALICE SALENTINO
Provincia   di   LECCE

*****

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  2  del Reg.

del   11/03/2019

OGGETTO: Comunicazioni del Sindaco

L'anno  2019  il giorno  11  del  mese di  MARZO  alle ore  13:20  nella sala delle adunanze Consiliari. 
Alla  1ª° convocazione ed in seduta  Straordinaria di oggi, partecipata ai signori consiglieri a norma di Legge, 

risultano all’appello nominale:

Consiglieri PRESENTI ASSENTI

Antonio ROSATO Sì
Daniele CASILLI Sì
Sonia CUPPONE Sì
Paola GALIZIA Sì
Silvia GRASSO Sì
Gaetano IANNE Sì
Cosimo LEUZZI Sì
Marco LIGORI Sì
Gianpiero MANNO Sì
Vincenzo MARINACI Sì
Amedeo ROSATO Sì
Alessandro RUGGERI Sì
Iolanda VERDESCA Sì

PRESENTI   N.    12       ASSENTI   N.    1

Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la presidenza il  Daniele CASILLI
Assiste IL SEGRETARIO COMUNALE  Dott.ssa Maria Antonietta FOGGETTI. La Seduta è pubblica.

PARERI EX ART. 49  D. Lgs. 267/2000

Si esprime parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della presente proposta di deliberazione.

Il Capo Settore
F.to  Dott.ssa Maria Loredana MELE
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         Il Sindaco  fa le seguenti comunicazioni al Consiglio:

- Tariffe rifiuti: è stato notificato  un nuovo Decreto regionale il n. 14 del 26 febbraio 2019 con il 
quale il dottor Grandaliano comunica che a partire da quest’anno e fino al 2036, oltre a due anni di 
proroga, e quindi fino al 2038, la nuova tariffa da pagare al Progetto Ambiente come costo per il 
trattamento del CDR, sarà pari a €154,90 + IVA a tonnellata. Quello che è stato pagato fino a tutto  
il  2018,  era  di  €112,95 quindi,  come potete  immaginare  un  aumento  sconsiderato,  pari  quasi  a 
€42,00 in più a tonnellata, soprattutto se si considera che tale aumento è stato applicato senza  
l’espletamento di nessuna gara. Si è giunti alla determinazione della tariffa pari a 154,90, partendo 
da una richiesta di Progetto Ambiente che era di € 171,00 oltre IVA. E' un problema serio che ricade 
sulle  famiglie  salicesi.  E'  evidente  che  in  questi  anni  è  stata  trattata  la  questione  in  maniera 
sbagliata.

- Progetto per la riqualificazione urbanistica del centro del paese, di via Umberto I e  delle aree 
limitrofe  all’interno  del  centro  antico  dell'abitato  di  Salice.  Abbiamo  approvato  lo  studio  di 
fattibilità,  si  cercherà  di  portarlo  avanti  a  stralci.  È  un  progetto  abbastanza  complesso  e  al 
contempo ambizioso. Si tratta di riqualificare tutta la parte centrale del Paese e cercheremo di farlo 
per stralci funzionali. Si intende  riqualificare questa area in tutte le sue forme per cercare anche di 
stimolare i nuovi insediamenti economici, artigianali e commerciali del centro storico.

- Progetto fognatura pluviale di € 800.000,00,  si tratta di un bando pubblicato dalla Regione a 
valere  sui  fondi  POR  Puglia  2014-2020.  Abbiamo  richiesto  e  ottenuto  il  massimo  contributo 
possibile in relazione alla popolazione residente. Prevede  razionalizzazione e completamento del 
recapito  finale  della  fognatura  pluviale  nella  zona  nord-est  del  territorio,  ampliamento  e 
razionalizzazione della rete pluviale nel centro abitato. Si è classificato cinquantacinquesimo su 150 
progetti. Lo scorso 4 marzo 2019 il Dirigente della Sezione Lavori Pubblici, ha inviato una nota con 
la quale formalmente confermava l'avvenuto finanziamento e trasmetteva il disciplinare contenente 
gli accordi per eseguire l’opera.  Quindi,  il prossimo 30 aprile dovrebbe essere pronto il progetto 
esecutivo  e successivamente  gli  altri  “step”  che consentiranno poi  la  realizzazione del  progetto 
stesso. 

- Con nota in data 9 ottobre 2018, il Consigliere Ianne, unitamente all'Associazione Itaca,  chiedeva 
di  far  parte  della  maggioranza  pertanto,  dopo  aver  riunito  la  maggioranza  e  prese  le  dovute 
decisioni,  non facciamo altro che accettare la disponibilità  del  Consigliere Ianne di  far parte di 
questa maggioranza e di conseguenza a collaborare con essa. 

           L'Assessore Rosato chiede l'inversione dei punti 4) e 5) all'o.d.g.
           La richiesta viene messa ai voti: 
- consigliere presenti n. 12
- favorevoli n. 11
- astenuti n. 1 (Cuppone)

= = = = =

DI DARE ATTO che il verbale stenotipografico della presente deliberazione è allegato 
al verbale di seduta.
...OMISSIS...
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Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
F.to  Daniele CASILLI

_____________________________

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to  Dott.ssa Maria Antonietta FOGGETTI

_____________________________

Per copia conforme all’originale, in carta libera, per uso amministrativo.  

IL SEGRETARIO COMUNALE

______________________________

Attesto che la presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune il  21/03/2019  e vi rimarrà per  15 

giorni consecutivi (N. 298 del Reg.).

Data  21/03/2019

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to  Dott.ssa Maria Antonietta Foggetti

_____________________________

ATTESTO che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 21/03/2019

X decorsi giorni 10 dalla data di inizio della pubblicazione (art. 134, comma 3, D. Lgs. 267/2000);
 perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4, D. Lgs. 267/2000);

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to  Dott.ssa Maria Antonietta FOGGETTI

_____________________________
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